
ГАИ: НАМ БЫ ЕЩЕ ДОРОЖНЫЕ ЗНАКИ...
Об итогах работы подразделения в 1999 году рассказывает его начальник 
Александр Дмитрук

—  Нет, наверное, ни од н о 
го м и л и цейского  п о д р а зд е 
ления, о котором сущ еств о
вало бы та к о е  ко л и ч е с тв о  
ш у т о к -п р и б а у то к , как ГАИ: 
кажды й третий анекдот —  о 
с о тр уд н и ке  го с а в то и н с п е к-  
ции. Правда, осв ещ аю т а н ек
доты  работу подразделения  
несколько однобоко. А  вооб
ще, в чем заклю чаю тся ф ун
кции ГАИ?

—  О сновное  направл ение  
деятельности  ГАИ —  о б е с п е 
чение безопасности  д о р о ж н о 
го дви ж ения . Кром е того, ес 
тественно, проф ил акти ка  у го 
нов автом обил ей  и разуком п
л е кто в а н и я  их. В п р и н ц и п е , 
работу  сл авутичской  госавто- 
инспекции в течение 1999 года 
можно признать уд о в л е тво р и 
тельной —  бы ли, конечно , не
дораб отки , но нем ало бы ло и 
положительны х м оментов. Д е 
я т е л ь н о с т ь , ка к  и о б ы ч н о , 
строилась на основании  З а ко 
на о д о р о ж н о м  д в и ж е н и и , а 
такж е д ействую щ их приказов 
и инструкций.

—  Вот о недоработках, по
жалуйста, поподробнее...

—  В 1998 году в городе за 
регистрировано шесть д о рож 
н о -т р а н с п о р т н ы х  п р о и с ш е 
ствий, а в 1997 —  семь. Хоть и 
не большой, но рост ДТП. При
чины этих происш ествий? В ос

новном, управление автомоби
лем  в не тр е зво м  со сто ян и и , 
проезд пешеходных перекрест
ков и тому подобные нарушения 
правил.

—  А что, пешеходы  у нас 
правил дорожного движения  
не наруш аю т вообще?

—  Нарушают, и чаще всего — 
дети. Если в 1998 году ни в од
ном ДТП ни один ребенок не по
страдал, то в прошлом году —  
трое.

—  И тяжело пострадали?
—  Все пострадавшие направ

лены в больницу с ушибами и 
переломами. В принципе, трав
мы средней тяжести. За истек
ший год госпитализирован с тя
желыми травмами, полученны
ми в результате ДТП, лишь один 
славутчанин —  взрослый чело
век, некий Б.

—  Н аско л ь ко  часто  и н с
пекторы  ГАИ ф иксирую т слу
чаи уп р ав л ен и я  ав то тр ан с 
портом подвы пившими води
телями?

—  Очень часто. Цифры, ха
рактеризующие эти нарушения, 
год от года увеличиваются. Су
дите сами: за январь 1999 заре
гистрировано 10 подобных слу
чаев, за четыре недели января 
2000 —  15. Всего за истекший 
год мы зафиксировали 161 факт 
управления транспортом в не
трезвом состоянии, но на самом

деле таких фактов куда больше
—  ведь попадаются далеко не 
все.

—  Славутич —  город пеше
ходный. Насколько наши ули
цы способны  справиться с

тем  а в то п о то ко м , которы й  
есть в настоящее время?

—  Сегодня в городе насчиты
вается около трех тысяч частных 
автом обилей и около ты сячи 
единиц госавтотранспорта . В

принципе, городская автодорож
ная сеть в состоянии пропустить 
такое  кол ичество  маш ин, а с 
введением  объездной дороги 
эта проблема и вовсе будет сня
та. Другое дело, что водители 
зачастую бросают свои автомо
били во д ворах , перекры вая 
подъездные пути.

—  Мне пришлось слышать, 
что однажды машине “скорой 
п ом о щ и ” приш л ось немало  
покружить вокруг Таллинско
го квартала, прежде чем она 
с м о гл а  в ъ е х а ть  в нуж ны й  
двор...

—  Насчет "скорой" —  не слы
шал. А вот с пожарной машиной 
такой случай был. Так что, впол
не возм ож но , и усл ы ш анное  
вами —  правда. Иногда вл а 
дельцев авто приходится по не
сколько раз предупреждать, а 
затем самим буксировать авто
мобиль, мешающий движению, 
на платную стоянку. И ведь не 
секрет, что брошенная во дворе 
машина почти наверняка станет 
добычей автомобильных воров.

—  И частенько автомобили  
“раздеваю т”?

—  В прошлом году —  4 кра
жи из машин, 3 угона (угоняют, в 
основном, иногородние гастро
леры). В текущем году уже есть 
случаи разукомплектования —  с 
автомобиля сняли колеса. Ну 
представьте: стоит автомобиль,

давно “бесхозный” — снегом за
сыпан —  только ленивый вор из 
него что-нибудь не украдет.

—  Какова, на ваш взгляд, 
самая главная проблема сла- 
вутичского ГАИ?

—  Знаков у нас не хватает — 
дорожных знаков.

—  По-моему, у нас их даже 
многовато...

—  В настоящ ий момент по 
городу не достает 70 дорожных 
знаков. А  те, что есть, необхо
димо переделы вать —  они не 
соответствую т ГОСТу.

—  Размерчик не тот? Или 
жесть плохого качества?

—  Знаки выполнены краской, 
не отраж аю щ ей свет, то есть 
ночью их не видно. В течение 
последних полутора лет знаки 
изготавливало наше ДЭУ. Сей
час мы заключили договор с чер
ниговским СМ ЭУ ГАИ, но ни у 
исполкома, ни у ЧАЭС денег нет. 
А проблему надо решать —  на
пример, отсутствует знак пере
хода в Черниговском квартале, 
в результате чего дети, посеща
ющие школу №3, постоянно пе
ресекают проезжую часть в не
положенном  месте —  прямая 
опасность для пешеходов и не
рвотрепка для водителей.
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